

La inauguración coincidirá con el encuentro regional de las iglesias de Asambleas de Hermanos. Se prevé la asistencia de la Alcaldesa de Astorga al acto.



(AGENDA, 25/04/2014) **Astorga tendrá una nueva capilla evangélica** a partir del próximo 1º de Mayo. Su presentación coincidirá con el encuentro regional de las Iglesias Evangélicas de Castilla y León de las Asambleas de Hermanos (AAHH), que se celebrará de manera oficial los días 3 y 4 de Mayo.

El acto inaugural tendrá lugar en la nueva sede, sita en Avda. Ponferrada 11-13 (Astorga) el día sábado 3 de mayo, a las 19:00 hs, y se prevé que contará con la asistencia de **la alcaldesa de la ciudad, Victorina Alonso**

PUERTAS ABIERTAS

Previamente, a partir de las 17:00 hs, se abrirán al público las puertas de la nueva capilla para que los vecinos e invitados puedan conocerla.



El pastor Luis Contreras, de México, es el conferenciante internacional invitado

Durante el resto del encuentro, los participantes disfrutarán de diversas actividades, parte de las cuales desarrollarán en un Polideportivo Municipal, cedido para la ocasión por el Ayuntamiento, que está situado justo enfrente de la capilla.

El conferenciante invitado para la ocasión es el pastor **Luis Contreras**, titular de la Iglesia Cristiana de la Gracia y profesor del Seminario Palabra de Gracia, ambas entidades en México.

Contreras contribuyó al proyecto de la Biblia de Estudio de MacArthur, como parte del equipo de traducción y como corrector general. Obtuvo un doctorado en predicación expositiva en The Master's Seminary, EEUU, y tiene un amplio ministerio de predicación y enseñanza en México, EEUU y otros países hispanohablantes.

Más información: manuel_corral@hotmail.com

Fuente: Iglesia Evangélica de León